



La journée de la laïcité 2023

publié le 11/12/2023

Pourquoi cette journée ?

Le 9 décembre 1905, en France, fut votée la loi de séparation des Églises et de l'État. La première « journée de la laïcité à l'école » a été organisée en 2015. Depuis cette date, l'anniversaire de la loi de 1905 est inscrit au programme actions des écoles.

Depuis que le professeur Samuel Paty a été tué, le 16 octobre 2020, après un cours d'EMC sur les libertés, cette journée est aussi l'occasion de rappeler que la laïcité permet de protéger la liberté de religion et la liberté d'expression de tous, et qu'aucune forme d'intimidation ou de menace ne doit nous priver de cette liberté.

L'organisation :

Aujourd'hui, toutes les classes du collège ont discuté avec leurs professeur(e)s/CPE/AESH etc. sur le thème de la laïcité (comprendre la définition de ce principe, ses applications, ses avantages etc.).

Quelques images de cette heure (le reste dans le portfolio de l'article ou directement au collège quand ils seront affichés) :





